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Résumé :

Le législateur a initié les licences urbaines comme outils juridiques et
comme une sauvegarde fondamentale et efficace pour respecter les regles
de reconstruction, Il s’agit d’imposer une certaine uniformité et le respect
des normes juridiques dans le processus de construction, Malgré la
rigueur de la loi, I’application sur le terrain est encore limitée, Tous ces
mécanismes ont tres bien réussi a organiser le batiment en Algérie, Le
phénoméne des constructions chaotiques et illégales qui n’ont pas été
résolues.

Les mots clés:

Permis de construire - permis de construire - permis de démolition -
permis de commerce - droit de la construction.

Abstract:

The legislator has initiated urban licenses as legal tools and as a
fundamental and effective safeguard to respect the rules of reconstruction,
This is to impose some kind of uniformity and respect for legal standards
in the construction process, Despite the stringency of the law, field
application is still limited, AIll these mechanisms have been very
successful in organizing the building in Algeria, This is best
demonstrated by the phenomenon of chaotic and illegal constructions that
have not been resolved.



Key words:

Construction permits — building permits — demolition permits - retail

permits — construction law.



